

Balace del Nuevo Rumbo



ARQUIDIOCESIS DE BOGOTÁ



Objetivo



HOY SALIMOS, TESTIGOS DE LA MISERICORDIA

Hacer un ejercicio de memoria y evaluación acerca de los grandes propósitos planteados para el Nuevo Rumbo y hacer los ajustes necesarios para proseguir de manera fructuosa el proceso de conversión misionera de la arquidiócesis durante la segunda etapa del Plan de Evangelización.



¿Quiénes participan?

Participan miembros de la comunidad arquidiocesana de diferentes espacios eclesiales: animadores de evangelización en parroquias, empleados de las parroquias, empleados vicariales con labor pastoral, el consejo vicarial, el consejo episcopal y otras territorialidades como: pastoral penitenciaria, movilidad humana, movimientos laicales, comunidades religiosas, seminarios, diaconado y capellanías de hospitales, universidades y colegios.

En cada espacio eclesial pueden realizarse varios grupos para hacer la evaluación, los que considere necesarios quien dirige o coordina el espacio.

Por ejemplo: en una parroquia el balance puede realizarse en los diferentes grupos pastorales, en la reunión del EPEM y del COPAE, y/o convocar a representantes de las diferentes pastorales y conformar uno o varios grupos. En las parroquias se sugiere que se incluyan a los empleados que ejercen su labor en la parroquia (la secretaria, el sacristán, el celador, los colaboradores en servicios generales y mantenimiento).



¿Cuántos participantes deben estar en cada grupo?

6 a 12 participantes. El número adecuado para propiciar el diálogo efectivo entre todos.



¿Tiempo de sesión?

Entre 90 y 120 minutos después de ver el video que introduce el ejercicio de diálogo. Tiempo de duración del video: 25 minutos.



Preparación para la evaluación en grupos

Previamente al encuentro se elige un moderador y un secretario.

El moderador es el encargado de hacer las preguntas y dirigir la discusión. Su labor es la de encauzar la discusión para que no se aleje del tema de estudio (focalizar la discusión).

El secretario documentará la discusión del grupo tomando nota de lo hablado durante el encuentro. Es el responsable de realizar el informe final.

Es indispensable que lean la guía para el moderador y el secretario del balance del Nuevo Rumbo.



Preguntas para el diálogo

1. ¿Qué señales vemos de renovación misionera en la Arquidiócesis de Bogotá?
2. ¿Qué actitudes están favoreciendo la realización del querer de Dios manifestado en el Plan de Evangelización? ¿Cuáles lo han dificultado?
3. ¿Qué sugerencias haría para mejorar los distintos procesos y proyectos que estamos viviendo?



Fecha límite de presentación del informe

- Fecha límite de entrega de informes parroquiales a las vicarías territoriales: 5 de octubre.
- Fecha de entrega de informes a la Vicaría de Evangelización: 23 de octubre.

Para mayor información establezca contacto en cada vicaría territorial con el representante de la Comisión Arquidiocesana de Enlace o en la Vicaría de Evangelización (Tel.: 350 55 11 - Ext.:1105 - Cel.: 315 648 41 81).